LA COLÈRE DES CIEUX

SI VOUS ÊTES TOUCHÉS PAR LES INTEMPÉRIES...

NE RESTEZ PAS SEUL...

RAPPROCHEZ-VOUS DE VOS COMITÉS : VOUS Y TROUVEREZ AIDE, RÉCONFORT ET AMITIÉ QUI VOUS AIDERONT À PAS-SER CETTE DOULOUREUSE ÉPREUVE.

LA ROQUEBRUSSANNE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 10 OCTOBRE 2018



La participation des élus, des anciens combattants et sympathisants à l'assemblée générale du comité de La Roquebrussanne, 20 ans après sa création, était à la hauteur de l'événement.

Dans la salle polyvalente de la commune de La Roquebrussanne, l'auditoire attentif et nombreux a écouté la présentation des activités par le président Paul Terrusse et validé à l'unanimité tous les points à l'ordre du jour.

En premier lieu, l'assemblée a respecté la minute de silence en mémoire de nos trois amis disparus au cours de l'année

écoulée puis la séance a suivi son déroulement.

La secrétaire de séance Fernande Terrusse élue, le président a remercié les nombreuses personnalités présentes représentant les communes de Garéoult, Méounes-lès-Montrieux, Rocbaron, bien sûr La Roquebrussanne mais aussi le Souvenir Français de Rocbaron, les Anciens Combattants de Garéoult et de Rocbaron sans oublier notre lien amical avec l'Association Franco-Américaine.

Il a souligné à cette occasion le soutien apprécié des comnunes.

Il a présenté les excuses pour leur absence des commandants des Sapeurs-Pompiers de Garéoult et de la brigade de Gendarmerie de La Roquebrussanne.

Parmi les informations communiquées, nous avons relevé que la FNACA avait 4 700 adhérents dans le Var dont 88 pour notre comité.

Le vice-président départemental Louis Bodino, arrivé en cours de séance, à l'origine du comité en 1998, a été vivement applaudi à cette évocation. La dispersion géographique des manifestations patriotiques, souvent aux mêmes dates et heures, ne permet pas à notre porte-drapeau Marcel Halbourg, accompagné toujours de son épouse Jocelyne, également membre du bureau, d'être présent partout. Nous avons réussi cependant à être représentés à chaque événement où nous étions invités.

Toutes les 8 communes du Val d'Issole, Signes, La garde-Freinet, Le Cannet-des-Maures (où Pierrot accompagne fidèlement notre président) ont ainsi connu notre participation.

Le budget en équilibre de 4 955 euros pour l'exercice, présenté par le trésorier André Thiery, a souligné la vigilance indispensable à une saine gestion, par exemple 700 euros sont dépensés aux plaques et gerbes, 229 euros aux frais d'affranchissements malgré l'utilisation le plus possible d'internet, 170 euros pour couvrir les assurances...

En regard, nos recettes proviennent de l'aide de 1 085 euros, d'une partie des 8 communes où nous avons des adhérents, l'équilibre des finances est alors du ressort du

comité par les actions qu'il mène.

Le responsable juridique et social Georges Sanchez a pris la parole pour informer l'assemblée de notre soutien concret envers les adhérents en difficulté ou dans la peine.

Les adhérents ont ensuite voté favorablement pour le renouvellement du bureau sortant qui va s'étoffer avec l'entrée de Jacques Bru.

Les élus et présidents d'associations invités à prendre la parole ont à tour de rôle exprimé leur soutien au comité.

Des interventions nous avons plusieurs fois relevé l'intention des communes de faire de la commémoration de la fin de la guerre 14-18 un événement patriotique particulièrement marqué.

Nous avons perçu de la part de responsables d'associations patriotiques le souhait et la nécessité de mutualiser autant que possible nos actions sans perdre pour autant nos spécificités, notre comité ne peut que se réjouir de cette approche.

M. Yves Martin, adjoint et représentant M. le Maire de La Roquebrussanne Michel Gros, a rappelé l'origine de notre association ainsi que les souffrances endurées aussi bien par les civils, les militaires appelés ou de carrière au cours d'un conflit qui a mis longtemps même à dire son nom. Il a exprimé dans son allocution le soutien de la commune à nos initiatives.

Le vice-président départemental Louis Bodino et le président PaulTerrusse ont ensuite remis, à la surprise et un brin ému, au rédacteur de cet article Hubert Degrez le diplôme d'honneur de la FNACA.

Plus personne ne demandant la parole, le président a levé la séance et invité les participants à l'apéritif offert par la commune de La Roquebrussanne, suivi d'un repas pour une quarantaine de convives souhaitant prolonger notre rencontre.

NOS PEINES

DRAGUIGNAN: c'est avec émotion que nous avons appris le décès de notre ami **Maurice Lovero** qui nous a quittés subitement suite à une crise cardiaque.

Nous avons informé sa fille de la conduite élogieuse de Maurice pendant son service militaire en Algérie, cité et titulaire de la Valeur Militaire. Il était également dans l'attente, depuis trois ans, d'une promotion dans la concession de la Médaille Militaire.

Sa fille et ses petits-enfants n'avaient pas connaissance

de cette période de sa jeunesse.

C'est avec leur accord que nous lui avons rendu l'hommage dû à l'ancien combattant, notre ami, en l'accompagnant selon le protocole prévu, avec le drap tricolore et la présence du drapeau de la FNACA.

Adieu Maurice.

FLAYOSC : le président et le comité des anciens com-